



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La ville de Joigny vous informe

Joigny, le mercredi 12 avril 2017

EXPOSITION À LA MÉDIATHÈQUE

Ce sont deux artistes joviniens que la médiathèque Olympe de Gouges accueillera du 22 avril au 27 mai. Deux artistes aux techniques différentes, la sculpture, pour l'une, Carole Burban. La photographie et le texte pour l'autre, François Sargologo, tous deux artistes reconnus, exposés déjà dans de nombreuses galeries en France et à l'étranger.

Les œuvres de Carole Burban évoquent la guerre, celle de 14-18 notamment. Des silex aux formes meurtries deviennent morceaux de corps de ces hommes blessés sur les champs de bataille, les « Gueules cassées ». La guerre mais aussi le déracinement, l'exil, de ces pierres comme de tout être arraché à sa terre pour être envoyé ailleurs par la force de l'histoire.

Avec « Au-delà de la mer », c'est l'exil et la mémoire qu'évoque François Sargologo. L'œil de chaque visiteur pourra lire dans cette installation textes-images sur Beyrouth une histoire teintée de réalité et d'illusion.

Déjà exposé au Liban, la découverte de cet ensemble nous amène à mêler le passé, le présent et le futur un horizon insaisissable.

Une rencontre avec les artistes aura lieu à la médiathèque le samedi 22 avril prochain à 16h.

Contact : Audrey KORUM

Tél. 03 86 92 48 09 - Fax : 03 86 92 48 01 – audrey.korum@ville-joigny.fr

Mairie de Joigny - 3 quai du 1^{er} Dragons - BP 210 - 89306 Joigny Cedex

www.ville-joigny.fr